

MORLAÀS

## Le club Morlaàs Vélo 64 enchaîne les randonnées



Inscriptions avant le départ de la randonnée des Vignes. Thierry Chartier

Le club Morlaàs Vélo 64 a participé en octobre à la Randonnée des Vignes organisée par l'ASC Jurançon, ainsi qu'à l'Appel des Pyrénées, concentration interrégionale de fin de saison à Germs-sur-l'Oussouet, dans les Hautes-Pyrénées.

Ces sorties succédaient à la Randonnée du Milhoc, organisée le 29 septembre par le club Morlaàs Vélo 64. Une journée qui a connu un franc succès, les organisateurs se félicitant d'avoir pu mettre la ville de Morlaàs à l'honneur.

En effet, sous un beau soleil, 143 cyclistes, dont 80 cyclistes hors FF Vélo (clubs proches de Morlaàs :

UFOLEP, FFC) et 20 marcheurs ont évolué sur les circuits proposés. Un ravitaillement gourmand était proposé pour les marcheurs et les cyclistes, et à l'arrivée le stand grillades et boissons était de la partie.

La matinée sportive s'est terminée par un vin d'honneur, en présence du maire Joël Ségot, du président du CODEP 64 (Comité départemental des Pyrénées-Atlantiques) et de la présidente du COREG (Comité régional Nouvelle-Aquitaine).

Prochain événement pour le club, l'assemblée générale le 18 janvier 2025.

### EN BREF

**PAROISSE SAINTE FOY  
EN BÉARN**

**Offices religieux**

Samedi 30 novembre : 17h à Lombardia.  
Dimanche 1er décembre : 10h30 à Ste Foy Morlaàs.